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Jahresbericht des Präsidenten 2014 

Im vergangenen Jahr hat der Quartierverein folgende Veranstaltungen durchgeführt: 
• Anfang Februar an einem Sonntagnachmittag ein Jassturnier für erfahrene und 

weniger geübte Jasser, kompetent geleitet von Frau Huyen Phan Sturm. Auf Anhieb 
ein Erfolg mit 28 Teilnehmern. 

• Im April ein Podium mit den neuen Kandidaten für den Gemeinderat, mit vielen 
Fragen aus dem Publikum an die Kandidaten. Moderatorin war Claudia Eberle vom 
Zolliker Bote. 

• Im zweiten Teil der Generalversammlung im Mai orientierte Gemeinderat Martin Hirs 
über die Erfahrungen mit der neuen Parkierungsverordnung. 

• Im Juli vor den Sommerferien ein Openair in Zusammenarbeit mit der Musikschule 
Zollikon. Der Anlass wurden in grosszügiger Weise unterstützt von Gemeinde 
Zollikon, Verein Chramschopf, Bollmann + Brehm AG, Amavita Apotheke, 
Autobusbetrieb H. Baumgartner AG, Blumen Verdissimo, R + F Netz Zollikon, H. 
Greuter AG, Widmer Gartenbau AG, Zürcher Kantonalbank. Wegen dem schlechten 
Wetter konnte der Anlass nicht auf dem Platz vor der reformierten Kirche 
durchgeführt werden und musste in die Kirche verlegt werden 

• Im September fand in Zusammenarbeit mit dem Verein Zollikerwald ein 
Waldrundgang mit dem Waldexperten Ruedi Zuber statt. 

• „Wie entsteht eine Wetterprognose und wie zuverlässig ist sie?" war Ende November 
das Thema von Andreas Asch, Prognostiker beim Bundesamt für Meteorologie. 

Letztes Jahr standen vor allem drei Projekte im Vordergrund: 
• Die Veranstaltung des Openair in Zusammenarbeit mit der Musikschule erforderte 

viele Vorbereitungsarbeiten und einen grossen Einsatz am Tag selbst. 
• Für das Projekt einer Waldhütte für Veranstaltungen von Vereinen und privaten 

Anlässen fanden mehrfach Besprechungen und Verhandlungen mit der 
Waldkorporation statt betreffend der Nutzung der bestehenden Försterhütte. Dazu 
fanden auch finanzielle Abklärungen statt und eine Zuwendung eines anonymen 
Spenders steht in Aussicht. Infolge baurechtlichen Problemen der Waldkorporation 
mit dem neuen Werkhof sind allerdings grössere Unsicherheiten aufgetaucht. 

• Der Zustand der Unterführungen unter der Forchstrasse ist unbefriedigend. Wir haben 
generelle Zustandsaufnahmen und sind daran unsere Wünsche an den Gemeinderat für 
Verbesserungen zu formulieren. 

• Ferner haben wir mitgewirkt an der Ausstellung über die Ortsvereine im Ortsmuseum 
• Bei der Postverwaltung haben wir uns eingesetzt für den Erhalt des Postomaten, leider 

ohne Erfolg. 

Allgemeines 
• Es fanden 8 Vorstandsitzungen statt. Ich danke allen Vorstandsmitgliedern für die 

aktive Mitarbeit und gute Zusammenarbeit. 
• Der Verein zählte Ende Jahr 224 Mitglieder. Im vergangenen Jahr erfolgten 11 

Austritte infolge Wegzug oder Todesfall sowie 5 Neueintritte. 
• Ich danke auch allen Mitgliedern für die Unterstützung. Wir werden uns weiterhin 

aktiv engagieren für die Anliegen und die Lebensqualität des Zollikerbergs 

Fritz Wolf im März 2015 
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